

Sportabzeichen 2019

Mit 151 Absolventen im Alter zwischen 6 und 80 Jahren konnte im Sportabzeichenjahr 2019 wieder an die gute Teilnehmerzahl der letzten Jahre angeknüpft werden. Damit lag der TVB im Sportkreis Esslingen an dritter Stelle, was erneut zeigt, wie populär das Sportabzeichen nach wie vor bei uns ist – und dies seit geraumer Zeit sogar weit über die Ortsgrenzen hinaus. Im letzten Jahr konnten wir mehr als 30 Teilnehmer aus umliegenden Orten, wie Owen, Dettingen und Lenningen, aber auch aus dem etwas entfernten Filderstadt, Remseck und Stuttgart auf unserer Sportanlage begrüßen.

Egal ob Jung oder Alt, Bissinger oder „Reingeschmeckter“, Neueinsteiger oder „alter Hase“ - es ist immer ein besonderes Miteinander unter den Sportabzeichenabsolventen und Helfern zu erleben und alle waren auch im vergangenen Jahr wieder mit viel Freude und Eifer bei der Sache.

Neben den Urkunden und Abzeichen für jeden einzelnen Athleten, durften auch 17 Familien ihr wohlverdientes Familiensportabzeichen in Empfang nehmen.

Jüngste Teilnehmerin war im Jahr 2019 Tamara Kanz und ältester Sportabzeichenabsolvent, war erneut Hermann Grünberg.

Besondere Auszeichnungen erhielten im Jahr 2019 folgende Sportabzeichenabsolventen:

Heike Mußler	Sportabzeichen mit Zahl 10
Werner Muth	Sportabzeichen mit Zahl 15
Elfriede Muckenfuß	Sportabzeichen mit Zahl 20
Georg Koch	Sportabzeichen mit Zahl 20
Marianne Pangerl	Sportabzeichen mit Zahl 20
Werner Berger	Sportabzeichen mit Zahl 30
Erika Schaufler	Sportabzeichen mit Zahl 40

Ich darf auf ein erneut erfolgreiches und schönes Sportabzeichenjahr zurück blicken, dessen Höhepunkte wieder die Schüler-Vereinsmeisterschaften in Kooperation mit der Schule und eine sehr gut besuchten Sportabzeichenwoche waren.

Im Rahmen der Sportabzeichenwoche durfte der TVB noch eine besondere Auszeichnung in Empfang nehmen. Nachdem wir uns im Jahr 2018 beim deutschlandweiten Sportabzeichen-Wettbewerb der Sparkassen-Finanzgruppe um einen Preis beworben hatten, wählte uns die Jury tatsächlich unter mehr als 1.000 Bewerbern aus und der TVB gehörte damit zu den 80 Preisträgern, die mit einer Urkunde und einem Geldpreis, den wir in die Sportabzeichenarbeit investiert haben, aus.

Mit meinem ganzen Helferteam, welches mich seit vielen Jahren treu, zuverlässig und tatkräftig unterstützt und auf das ich auch im Jahr 2019 wieder zählen konnte, habe ich die Auszeichnung „für besonderes Engagement um das Sportabzeichen“ auf dem Sportplatz in Empfang genommen.

Anette Weil – Sportabzeichenreferentin des TVB